



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

RINGKASAN

ADELLA SYAFIRA GUSVIANI. Tugas *Production Assistant* dalam Proses Produksi Program Rumah Seleb di MNC TV. *Production Assistant's Duty In The Production Process Of Rumah Seleb On MNC TV*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

Program Rumah Seleb adalah program *Variety Show* yang tayang oleh stasiun televisi nasional MNC TV setiap hari Senin-Jumat pukul 12.00 WIB. “Rumah Seleb” hadir dengan canda dan tawa yang segar, serta *host* yang membawakannya yaitu Raffi Ahmad dan Nagita Slavina yang mengangkat tentang hiburan yang informatif dan *games* yang memiliki tema berbeda setiap minggunya. Program yang tergolong sebagai acara *variety show* ini, memberikan informasi terkini mengenai selebritis Indonesia, dan juga resep masak ala Dapur Seru Rumah Seleb yang penuh canda dan tawa. Program ini ditunjukkan sebagai tayangan hiburan yang informatif, yang segmentasinya untuk keluarga Indonesia.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan mengenai tugas *Production Assistant* dalam proses produksi program Rumah Seleb yang dimana pada tugas tersebut membahas tentang proses produksi program Rumah Seleb dan hambatan serta solusi *Production Assistant* dalam proses produksi program Rumah Seleb. Lokasi dan waktu pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini bertempat di PT MEDIA NUSANTARA CITRA (MNC TV), yang berlokasi di Jl. Raya Perjuangan No.1, Kebon Jeruk, Jakarta, Indonesia. Waktu pengumpulan data terlaksana selama dua bulan tertanggal 17 Juni 2019 – 9 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data menggunakan beberapa teknik seperti observasi, wawancara, partisipasi, dan studi pustaka.

Kesuksesan program Rumah Seleb dapat tercapai karena adanya kerjasama tim yang baik dalam menjalankan tugasnya salah satunya adalah *Production Assistant*. Seorang *Production Assistant* berperan dalam mengerjakan tugas dalam mempersiapkan kebutuhan proses produksi dari pra sampai pasca produksi. Maka peran *Production Assistant* sangatlah penting.

Production Assistant dalam menjalankan tugasnya sering mengalami hambatan ketika proses produksi program Rumah Seleb berlangsung. Hambatan yang dialami oleh *Production Assistant* yaitu terjadi pada setiap tahapannya. Hambatan dalam pra produksi yaitu saat *brainstorming*, koordinasi dengan tim kreatif, membuat *form* permintaan dan penugasan kru. Hambatan dalam produksi yaitu saat memasukkan grafis *VT*, *countdown*, dan komunikasi dengan MCR. Hambatan pasca produksi yaitu saat pengembalian alat dan transfer dokumen ke *post production*. Hambatan yang terjadi tentunya tidak dapat dihindarkan namun seorang *Production Assistant* memiliki solusi untuk mengatasi hambatan yang terjadi pada setiap tahapannya.

Kata kunci : MNC TV, *Production Assistant*, program televisi, proses produksi